

Rapport d'activité 2024

L'année 2024 a été marquée par des événements significatifs pour Aseno Culture, créée en mai 2022 avec comme membres du bureau Marie angélique dione présidente ,médoune Ndiaye vice-président et pierre dione secrétaire , cette dernière est une association dédiée à la promotion de la culture et de la cuisine sénégalaise .Comme les années précédentes nous avons encore eu l'opportunité de participer à divers événements et de soutenir d'autres associations, renforçant ainsi notre engagement culturel .

Événements :

Performances au Pairi Daiza :

En juillet et août, Aseno Culture a encore eu l'honneur de se produire au parc animalier et botanique de Pairi Daiza en Belgique. Ces performances ont permis de toucher un large public et de partager notre passion pour la culture à travers des spectacles vivants.

Représentations à Paris :

Nous avons également joué deux fois à Paris, avec un public chaleureux et convivial . Ces événements ont non seulement permis de promouvoir notre association, mais aussi de créer des liens avec d'autres artistes et associations culturelles.

Soutien aux Associations :



Tout au long de l'année, Aseno Culture a soutenu plusieurs associations en offrant notre aide bénévole lors de leurs cérémonies. Ce soutien a pris la forme de participation à l'organisation d'événements, de performances et de partage de ressources. Nous croyons fermement en la solidarité entre les associations et en l'importance de travailler ensemble pour enrichir la culture dans toutes ses diversités.

Aseno culture a aussi travaillé sur deux chansons:

La première chanson, qui célèbre la valeur de la femme dans la société, aborde des sujets essentiels comme l'amour, le soutien et l'empathie. Elle met en lumière le rôle crucial que les femmes jouent dans nos vies et dans société. En soulignant leur force et leur résilience, nous encourageons une prise de conscience collective sur l'importance de les soutenir et de les valoriser. Cela peut inspirer des réflexions sur l'égalité des genres et sur la manière dont chacun peut contribuer à un environnement plus respectueux et aimant.

Le lien ci-dessous

<https://youtu.be/PYWyhUgtE8A?si=5-K7CpBeXYGzH-dm>

Quant à la deuxième chanson, intitulée "Exil", elle touche à des émotions très puissantes et universelles. Le thème de l'exil résonne particulièrement avec les membres de la diaspora, qui vivent souvent des sentiments de nostalgie et de désir de soutenir leurs proches restés au pays. Cette chanson peut évoquer les défis et les sacrifices que l'on fait pour sa famille, tout en exprimant des vœux d'espoir et de solidarité. Elle peut également servir de pont entre les générations, en rappelant l'importance des racines et des liens familiaux, même à distance.

Conclusion : L'année 2024 a été riche en activités et en collaborations pour Aseno Culture. Nous sommes fiers des événements que nous avons réalisés et de l'impact positif que nous avons pu avoir sur notre communauté. Nous continuerons à œuvrer pour la culture et à soutenir nos partenaires dans les années à venir.